

Traurig nehmen wir Abschied von alt Gemeindepräsident

Alfred Rohner-Kratzer

1936 – 2022

Alfred «Fredi» Rohner hat sich viele Jahre mit grossem Einsatz für das Wohl der Gemeinde Oberrieden engagiert: zuerst als langjähriges Wahlbüromitglied und dann als Präsident des Gemeindevereins und der Genossenschaft für Alterswohnungen Oberrieden. 1986 wurde er als Gemeindepräsident gewählt – dieses Amt übte er während 12 Jahren aus.

Der Verstorbene bleibt uns als kompetenter und engagierter Gemeindepräsident in bester Erinnerung. Mit seinem grossen Fachwissen und zugleich seiner präzisen und scharfsinnigen Ausdrucksweise lenkte er umsichtig die vielschichtigen Aufgaben der Gemeinde. Als Gemeindepräsident lagen ihm der Kontakt zur Bevölkerung und die kulturellen Belange – insbesondere auch zu den Ortsvereinen – besonders am Herzen. Sein Wirken hat die Gemeinde Oberrieden massgeblich geprägt. Nach seinem Rücktritt war er bis 2006 Präsident des Stiftungsrates der Stiftung Wohnraum für jüngere Behinderte Bärenmoos in Oberrieden.

Seiner Frau Margret und den Angehörigen sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus. Wir werden unserem ehemaligen Gemeindepräsidenten stets ein ehrendes Andenken bewahren.

GEMEINDERAT und GEMEINDEPERSONAL OBERRIEDEN

Die Abdankung fand am 8. November 2022 im engsten Familien- und Freundeskreis in Oberrieden statt.